

La CIA et les services secrets allemands ont espionné plus de 100 pays pendant quarante ans



Washington, 12 février, (RHC).- Une enquête publiée ce mardi par le Washington Post a révélé que la CIA et le service de renseignement extérieur ouest-allemand (Bundesnachrichtendienst, BND) ont mené des activités de renseignement, intercepté des milliers de documents confidentiels et déchiffré les messages codés de plus de 100 pays entre les années 1960 et les années 2000, en utilisant l'entreprise suisse Crypto AG, spécialisée dans la fabrication de dispositifs de chiffrement, notamment pour garantir sur le terrain le secret des communications des agents de renseignement de nombreux pays.

En réponse aux récentes découvertes, le Conseil fédéral suisse, l'organe exécutif de la Confédération suisse, a décidé d'ouvrir une enquête. La Suisse a également suspendu, en décembre, la licence générale d'exportation accordée aux sociétés ayant succédé à Crypto AG «jusqu'à ce que les clarifications qui s'imposent aient été effectuées».

La révélation est capitale puisque, pendant plus de quarante ans, des dizaines de

gouvernements du monde entier ont acheté et utilisé les dispositifs mis au point par Crypto AG, pour assurer la confidentialité des communications de leurs agents, espions, soldats et diplomates. Sauf que la société suisse, vendue en 2018 à une entreprise suédoise, était secrètement noyauté par la CIA et le BND.

Source : RT



Radio Habana Cuba